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O SR. PRESIDENTE - CORONEL TELHADA - PP - Um minu-
tinho só, deputado. Eu gostaria que a televisão, a TV Alesp, 
filmasse o vereador enquanto o deputado está sendo apre-
sentado, por favor, para que o pessoal em casa também o 
acompanhe.

O vereador Luis Santos, da cidade de Sorocaba. Muito 
obrigado, deputado, muito obrigado, vereador. Seja bem-vindo. 
É um prazer recebê-lo. Muito bem.

Também, antes de começar aqui o Pequeno Expediente, 
quero dar ciência aos Srs. Deputados que nós estamos rece-
bendo hoje os visitantes. São os alunos do curso de Direito das 
Faculdades Metropolitanas Unidas, FMU, Campus Liberdade. É 
isso? Sejam bem-vindos.

A professora responsável é a senhora Juliana Cardoso 
Ribeiro Bastos. A professora está presente? Muito obrigado, 
professora, pela presença da senhora e dos alunos. Sejam todos 
bem-vindos aqui a essa Casa. Espero que desfrutem uma tarde 
agradável aqui nessa Casa.

Pequeno Expediente. Oradores inscritos. Primeiro deputado 
é o deputado Sebastião Santos. (Pausa.) Deputado Jorge Lula 
do Carmo. (Pausa.) Deputado Coronel Nishikawa. Vossa Exce-
lência tem o tempo regimental.

Enquanto o deputado se desloca até a tribuna quero fazer 
a seguinte convocação: Sras. Deputadas e Srs. Deputados, nos 
termos do disposto no Art. 18, inciso III, alínea “d“, combinado 
com o Art. 45, parágrafo 5º, ambos do Regimento Interno, 
convoco reunião extraordinária da Comissão de Finanças, Orça-
mento e Planejamento a realizar-se hoje às 16 horas no salão 
nobre da Presidência com a finalidade de apreciar o Projeto 
de lei nº 1027, de 2019, de autoria da nobre deputada Marina 
Helou, que institui a Política Estadual pela Primeira Infância de 
São Paulo. Está lido.

Deputado Nishikawa, Vossa Excelência tem o tempo regi-
mental.

O SR. CORONEL NISHIKAWA - PSL – SEM REVISÃO DO 
ORADOR – Boa tarde a todos.

Sr. Presidente, colegas deputados, pessoal da galeria, eu 
gostaria de primeiramente falar sobre o aniversário que o 
Corpo de Bombeiros completou, 140 anos de bons serviços 
prestados. Foi fundado em 1880, com 20 homens. Naquela 
época o bombeiro era acionado por sino. Não tinha ainda o 
aparato que tem hoje.

Ao mesmo tempo, ontem eu estive presente no féretro 
do bombeiro falecido, o cabo, um momento muito triste. No 
dia que o Corpo de Bombeiros completa 140 anos, estávamos 
enterrando um herói, o herói que foi soterrado.

Já tinha salvo várias pessoas pelo local e infelizmente 
houve essa tragédia, uma tragédia anunciada, que eu venho 
falando aqui todos os dias.

Eu tenho dito que falta fiscalização dos poderes públicos 
para que não construam casas em morros e encostas. A gente, 
que foi do Corpo de Bombeiros, já cansou de ver esse tipo de 
deslizamento. Com a chuva intensa que ocorre em todos os 
locais em que há casas dessa natureza, vão fatalmente deslizar, 
tragédia anunciada.

É muito triste a gente ver pessoas que se dedicam, como 
nós já nos dedicamos, à população para salvar pessoas... Nós 
fazemos isso com muito amor, esquecemos das nossas famílias 
quando nós estamos envolvidos nesse tipo de ocorrência.

Então, eu quero fazer um apelo às autoridades: que fisca-
lizem melhor onde se fazem casas, e que se adote uma política 
pública de casas populares. É o que falta. Tem tanto terreno 
plano no nosso País. Por que têm que ser ocupados morros?

Morros que hoje nos protegem, até. Às vezes, matas estão 
sendo debeladas para que se possam construir isso em locais 
proibidos. A ocupação da mata é proibida, só que ninguém 
fiscaliza. Vão fiscalizar outras coisas.

O deputado Bragato, que já foi prefeito, sabe como é o 
rigor do Ministério Público nas contas públicas. Essas coisas 
não são fiscalizadas. É o dever do Ministério Público e do Judici-
ário ver o que são feitos de casas em encostas.

Também em decorrência das chuvas, houve um tombamen-
to de uma árvore, praticamente dentro de uma residência, e nós 
tivemos a oportunidade de até interferir, porque o estrago foi 
muito grande na casa da senhora Josina Dias dos Santos, de 
mais de 80 anos, deficiente física.

A árvore ficou tombada para dentro de casa, a Defesa Civil 
se negou a ir tirar, porque a árvore é da rua.

Compareceram para poder retirar a árvore o Auto Tanque 
04205, comandado pelo sargento Melo, que, inclusive, está para 
se aposentar, cabo Tadeu e soldado Pinheiro. O Auto Bomba 
04105, comandado pelo 3º sargento Gilberto, soldado Mouza, 
soldado Gilmar, soldado Gilberto e soldado Giovani.

Eu quero agradecer essa intervenção, porque nós tivemos 
que interferir para que essa árvore fosse retirada do local. Nós 
também estamos apresentando um projeto de lei de retirada de 
50% do valor das multas de bafômetro, para ser destinado ao 
Corpo de Bombeiros.

O Corpo de Bombeiros hoje, sabidamente, está sem recur-
sos dos municípios, porque o Sr. Ministro Ricardo Lewandowski 
achou incondicional a cobrança de taxa de combate a incêndio.

A obrigação é do Estado, o dever é do Estado. Entretanto, 
os municípios em que nós moramos estão ficando sem Corpo 
de Bombeiros.

Obrigado, Sr. Presidente.
O SR. PRESIDENTE - CORONEL TELHADA - PP - Muito 

obrigado, senhor deputado. Próximo deputado, deputado Alex 
de Madureira. (Pausa.) Deputado Mauro Bragato. (Pausa.) Vossa 
Excelência tem o tempo regimental.

O SR. MAURO BRAGATO - PSDB - SEM REVISÃO DO ORA-
DOR - Sr. Presidente, deputado Telhada, Sras. Deputadas, Srs. 
Deputados, público que nos assiste aqui e, acima de tudo, a TV 
Alesp. Recebi, Sr. Presidente, nesses dias, um boletim econômico 
da Unesp. Importante frisar aqui.

Quero destacar que a universidade, após três anos de 
trabalho responsável, mantém há um ano receitas superiores às 
despesas, permitindo o crescimento das reservas financeiras e 
um superávit de 32 milhões no final de janeiro 2020.

Quero enaltecer cumprimentar o trabalho da reitoria da 
Unesp, na figura do reitor Sandro Roberto Valentini, pelo tra-
balho de recuperação orçamentária da instituição nos últimos 
anos, e também o excelente trabalho da secretária de Desenvol-
vimento Econômico, Patrícia Ellen, que segue a linha da gestão 
do governador João Doria.

É um trabalho de sustentabilidade e responsabilidade 
econômica da universidade, que trabalhou fortemente para o 
crescimento da reserva financeira, gerando um superávit de 
cerca de 32 milhões em janeiro deste ano.

Essa economia vai possibilitar um reajuste de 2,2% dos 
servidores, docentes e técnico-administrativos a partir deste 
mês, sem ferir a previsão orçamentária, além do pagamento do 
13º em dia.

Queria parabenizar a atual gestão da Unesp, na figura do 
reitor Dr. Professor Sandro, a secretária de Desenvolvimento 
Econômico Patrícia Ellen, a equipe da instituição e todos aque-
les que trabalharam para encontrar soluções que colocam a 
universidade no caminho do desenvolvimento da Educação.

Parabéns, Unesp, pelo trabalho que está sendo realizado.
O SR. PRESIDENTE - CORONEL TELHADA - PP - Muito 

obrigado, Sr. Deputado. Próximo deputado, deputado Castello 
Branco. (Pausa.) Deputado Frederico d’Avila. (Pausa.) Depu-
tado Delegado Olim. (Pausa.) Deputado Wellington Moura. 
(Pausa.) Deputado Edmir Chedid. (Pausa.) Deputado Daniel 
José. (Pausa.) Deputado Carlos Cezar. (Pausa.) Deputado Caio 
França. Deputado Jorge Wilson Xerife do Consumidor. (Pausa.) 
Deputado Marcos Damasio. (Pausa.) Deputado Roberto Morais. 
(Pausa.) Deputado Reinaldo Alguz. (Pausa.) Deputado Dirceu 
Dalben. (Pausa.) Deputado Enio Lula Tatto. (Pausa.) Deputada 
Leci Brandão.

7 - CORONEL TELHADA
Parabeniza a cidade de Angatuba pela data comemorativa 
de seu aniversário. Comenta o resultado da Operação 
São Paulo Mais Seguro, realizada ontem, em locais 
apontados pela Inteligência da Polícia Militar. Faz coro ao 
pronunciamento do deputado Coronel Nishikawa. Defende 
a aprovação da PEC 07/19, que visa a emancipar o Corpo 
de Bombeiros. Solicita ao Governo do Estado que também 
encaminhe, a esta Casa, projeto sobre o tema.
8 - LETICIA AGUIAR
Manifesta apoio ao programa Escola sem Partido. Critica 
escola técnica do Centro Paula Souza, em Campinas, 
que realizara manifestação de alunos a simular o 
assassinato do presidente da República, com consequente 
comemoração, com bandeira do PT. Lê resposta do 
secretário da Educação, sobre o ocorrido. Clama por 
providências e penalizações.
9 - CORONEL TELHADA
Assume a Presidência.
10 - RAFAEL SILVA
Reflete filosoficamente acerca do dinamismo da sociedade 
humana. Lembra diálogo com Leonel Brizola, sobre a 
criação de 6 mil salas de aula no Rio Grande do Sul. 
Discorre acerca de rivalidades por questões religiosas. 
Indaga a quem interessa o conflito. Assevera que a divisão 
partidária entre o bem e o mal não deveria existir. Lamenta 
a criação de facções e a atribuição de culpa. Valoriza a 
Educação como meio para favorecer a reflexão.
11 - LETICIA AGUIAR
Para comunicação, anuncia a visita de alunos do Centro de 
Integração Juvenil de Mauá - Guarda Mirim de Mauá.
12 - JANAINA PASCHOAL
Destaca a qualidade da biblioteca desta Casa. Explica 
voto contrário a projeto de reajuste da remuneração de 
servidores do Tribunal de Contas do Estado de São Paulo. 
Notícia que protocolara PEC para garantir aos deputados 
o direito de destinar, no mínimo 50% das emendas 
impositivas, para a Saúde. Lembra que fora impedida, pela 
Secretaria da Fazenda, de conceder o aporte de 80% para 
instituições da Pasta, no final de 2019. Defende célere 
tramitação da matéria.
13 - PRESIDENTE CORONEL TELHADA
Convoca, em nome da Presidência efetiva, sessões solenes 
a serem realizadas nos dias: 17/04, às 20 horas, para 
"Homenagem aos Índios do Brasil", por solicitação do 
deputado Adalberto Freitas; 24/04, às 10 horas, para 
"Outorga do Colar de Honra ao Mérito Legislativo ao Padre 
Júlio Lancelotti, Vigário Episcopal para a Pastoral do Povo 
da Rua", a pedido do deputado Enio Lula Tatto; e 27/04, 
às 19 horas, para "Celebração do Dia do Profissional de 
Contabilidade", a requerimento do deputado Jorge Caruso.
14 - FREDERICO D'AVILA
Agradece ao vice-governador Rodrigo Garcia pela 
Resolução 13/20, que revogara alguns artigos da Resolução 
59/18. Informa que a medida deve favorecer o produtor 
rural. Afirma que ajustes ainda devem ser realizados, a 
fim de desonerar envolvidos na cadeia do agronegócio. 
Defende a fiscalização do mau uso de defensivos agrícolas. 
Manifesta-se contra o uso de secretaria para fins políticos.
15 - ADALBERTO FREITAS
Parabeniza a deputada Leticia Aguiar por convite a 
alunos do Centro de Integração Juvenil de Mauá. Elogia o 
deputado Coronel Nishikawa por visita ao Guarujá, para 
acompanhar consequências de desastre provocado por 
chuvas.
16 - CORONEL NISHIKAWA
Argumenta que como militar deve solidariedade às vítimas. 
Informa que fora absolvido de acusação anônima, de 
"rachadinha". Agradece o apoio de seus pares. Clama 
ao governador João Doria que favoreça a emancipação 
do Corpo de Bombeiros. Aduz que após o falecimento de 
sua primeira esposa, prometera dedicar-se às pessoas. 
Assevera que pretende realizar, nesta Casa, uma semana 
em homenagem ao Corpo de Bombeiros.
17 - JANAINA PASCHOAL
Solicita suspensão da sessão até as 16 horas e 30 minutos, 
por acordo de lideranças.
18 - CORONEL TELHADA
Defere o pedido e suspende a sessão às 15h30min.
19 - GILMACI SANTOS
Assume a Presidência e reabre a sessão às 16h32min. 
Convoca os Srs. Deputados para uma sessão extraordinária, 
a realizar-se hoje, dez minutos após o término desta sessão.
20 - PAULO LULA FIORILO
Solicita o levantamento da sessão, por acordo de 
lideranças.
21 - PRESIDENTE GILMACI SANTOS
Defere o pedido. Convoca os Srs. Deputados para a sessão 
ordinária de amanhã, à hora regimental, com Ordem do 
Dia. Lembra a realização da sessão extraordinária, hoje, 
às 19 horas.
* * *
- Assume a Presidência e abre a sessão o Sr. Coronel 

Telhada.
* * *
- Passa-se ao

PEQUENO EXPEDIENTE

* * *
O SR. PRESIDENTE - CORONEL TELHADA - PP - Presente 

o número regimental de Sras. Deputadas e Srs. Deputados, 
sob a proteção de Deus, iniciamos os nossos trabalhos. Esta 
Presidência dispensa a leitura da Ata da sessão anterior e 
convida a nobre deputada Janaina Paschoal para ler a resenha 
do Expediente.

A SRA. JANAINA PASCHOAL - PSL - Muito obrigada, Sr. 
Presidente. Cumprimentando Vossa Excelência e todos os pre-
sentes, temos um requerimento do deputado Itamar Borges 
para cumprimentar... Na verdade, é um voto de congratulações 
para a população de Américo Brasiliense, pelo aniversário do 
município a ser comemorado no dia 21 de março.

Temos também, Sr. Presidente, uma indicação da deputada 
Mônica da Bancada Ativista, que solicita ao senhor governador 
enviar recursos financeiros para assistência social e habitação 
às cidades de São Vicente, Guarujá e Santos, que muito sofrem 
por enchentes e deslizamentos. É isso, Sr. Presidente.

O SR. PRESIDENTE - CORONEL TELHADA - PP - Muito obri-
gado, Sra. Deputada.

O SR. DOUGLAS GARCIA - PSL - Pela ordem, Sr. Presidente.
O SR. PRESIDENTE - CORONEL TELHADA - PP - Pela ordem, 

deputado Douglas.
O SR. DOUGLAS GARCIA - PSL - Antes de abrirmos o 

Pequeno Expediente, gostaria de solicitar uma comunicação.
O SR. PRESIDENTE - CORONEL TELHADA - PP - É regimen-

tal, deputado.
O SR. DOUGLAS GARCIA - PSL – PARA COMUNICAÇÃO - 

Muito obrigado, Sr. Presidente. Senhor presidente, apenas para 
apresentar, nesta tarde nós estamos recebendo a visita do 
nobre deputado Luis Santos, da cidade de Sorocaba... Vereador 
Luis Santos - estou profetizando que o senhor será um futuro 
deputado, da cidade de Sorocaba, da Câmara Municipal, que 
veio aqui.

É um vereador que muito representa a cidade de Sorocaba, 
tem batalhado muito pelos nossos valores lá; agradecer a pre-
sença do senhor aqui e que nós venhamos trabalhar bastante 
para que a cidade de Sorocaba tenha um respaldo por parte do 
Legislativo paulista. Seja muito bem-vindo, vereador.

O SR. JORGE CARUSO - MDB - Pela ordem, Sr. Presidente. 
Manifestar a obstrução do MDB.

O SR. PRESIDENTE - CAUÊ MACRIS - PSDB - O MDB está 
em obstrução.

O SR. TEONILIO BARBA LULA - PT - Para botar o PT em 
obstrução.

O SR. PRESIDENTE - CAUÊ MACRIS - PSDB - O PT está em 
obstrução.

A SRA. JANAINA PASCHOAL - PSL - Para colocar o PSL em 
obstrução, Excelência.

O SR. PRESIDENTE - CAUÊ MACRIS - PSDB - O PSL está em 
obstrução.

O SR. VINÍCIUS CAMARINHA - PSB - O PSB está em obs-
trução.

O SR. PRESIDENTE - CAUÊ MACRIS - PSDB - O PSB está em 
obstrução.

O SR. PAULO CORREA JR - DEM - Para colocar o Democra-
tas em obstrução.

O SR. PRESIDENTE - CAUÊ MACRIS - PSDB - O Democratas 
está em obstrução.

A SRA. CARLA MORANDO - PSDB - Para colocar o PSDB 
em obstrução.

O SR. PRESIDENTE - CAUÊ MACRIS - PSDB - O PSDB está 
em obstrução.

O SR. SEBASTIÃO SANTOS - REPUBLICANOS - Para colocar 
o Republicanos em obstrução.

O SR. PRESIDENTE - CAUÊ MACRIS - PSDB - O Republica-
nos está em obstrução.

O SR. ANDRÉ DO PRADO - PL - Colocar o PL em obstrução.
O SR. PRESIDENTE - CAUÊ MACRIS - PSDB - O deputado 

André do Prado coloca o PL em obstrução.
O SR. ARTHUR DO VAL - PATRIOTA - Só colocar o Patriota 

em obstrução.
O SR. PRESIDENTE - CAUÊ MACRIS - PSDB - O Patriota está 

em obstrução.
A SRA. LECI BRANDÃO - PCdoB - PCdoB em obstrução.
O SR. PRESIDENTE - CAUÊ MACRIS - PSDB - PCdoB está 

em obstrução.
O SR. HENI OZI CUKIER - NOVO - Queria colocar o Novo 

em obstrução.
O SR. PRESIDENTE - CAUÊ MACRIS - PSDB - O Novo está 

em obstrução.
O SR. MARCIO DA FARMÁCIA - PODE - Colocar o Podemos 

em obstrução.
O SR. PRESIDENTE - CAUÊ MACRIS - PSDB - O Podemos 

está em obstrução.
O SR. MARCIO NAKASHIMA - PDT - O PDT em obstrução.
O SR. PRESIDENTE - CAUÊ MACRIS - PSDB - O PDT está em 

obstrução.
O SR. REINALDO ALGUZ - PV - Para colocar o PV em obs-

trução.
O SR. PRESIDENTE - CAUÊ MACRIS - PSDB - O PV está em 

obstrução.
O SR. SARGENTO NERI - AVANTE - O Avante em obstrução.
O SR. PRESIDENTE - CAUÊ MACRIS - PSDB - O Avante está 

em obstrução.
O SR. CARLOS GIANNAZI - PSOL - Para colocar a bancada 

do PSOL em obstrução.
O SR. PRESIDENTE - CAUÊ MACRIS - PSDB - O PSOL está 

em obstrução.
O SR. FERNANDO CURY - CIDADANIA - Colocar o Cidada-

nia em obstrução.
O SR. PRESIDENTE - CAUÊ MACRIS - PSDB - Cidadania está 

em obstrução.
O SR. PRESIDENTE - CAUÊ MACRIS - PSDB - Neste momen-

to, transcorridos os quatro minutos, vamos abrir os terminais 
eletrônicos para que os parlamentares possam votar “sim”, 
“não” ou registrar “abstenção” nas suas mesas.

* * *
- É feita a verificação de votação pelo sistema eletrônico.
* * *
O SR. PRESIDENTE - CAUÊ MACRIS - PSDB - Sras. Deputa-

das, Srs. Deputados, participaram deste processo de votação 64 
Sras. Deputadas e Srs. Deputados: 52 votaram “sim”, 11 vota-
ram “não”, e este presidente, que não vota, quórum que aprova 
o projeto, salvo a emenda.

Em votação a emenda apresentada pela Comissão de 
Finanças. Os Srs. Deputados e as Sras. Deputadas que estiverem 
de acordo permaneçam como se encontram. (Pausa.)

Aprovada.
O SR. CARLOS GIANNAZI - PSOL - Sr. Presidente, para 

declarar voto contrário à emenda apresentada, porque nós 
defendemos a retroatividade desse reajuste até março do ano 
passado.

O SR. PRESIDENTE - CAUÊ MACRIS - PSDB - Está registrado 
o voto contrário de Vossa Excelência.

Não havendo mais objeto na presente sessão, está levan-
tada a sessão.

* * *
- Encerra-se a sessão às 19 horas e 17 minutos.
* * *

 11 DE MARÇO DE 2020
24ª SESSÃO ORDINÁRIA

Presidência: CORONEL TELHADA, JANAINA PASCHOAL 
 e GILMACI SANTOS
Secretaria: JANAINA PASCHOAL

RESUMO

PEQUENO EXPEDIENTE

1 - CORONEL TELHADA
Assume a Presidência e abre a sessão.
2 - DOUGLAS GARCIA
Para comunicação, anuncia a visita de Luiz Santos, 
vereador à Câmara Municipal de Sorocaba.
3 - PRESIDENTE CORONEL TELHADA
Anuncia a visita de alunos de Direito da FMU - Faculdades 
Metropolitanas Unidas, Campus Liberdade, acompanhados 
pela professora Juliana Cardoso Ribeiro Barros. Convoca, 
em nome da Presidência efetiva, reunião extraordinária da 
Comissão de Finanças, Orçamento e Planejamento, a ser 
realizada hoje, às 16 horas.
4 - CORONEL NISHIKAWA
Anuncia que o Corpo de Bombeiros completara 140 anos. 
Informa que estivera no sepultamento de cabo soterrado 
no Guarujá. Manifesta-se contra a construção de moradias 
em encostas. Discorre acerca do trabalho da corporação. 
Clama por política de fiscalização mais eficiente e pela 
construção de moradias populares. Agradece à equipe 
envolvida na retirada de árvore que caíra em residência 
de mulher idosa. Afirma que é autor de projeto que visa 
a destinar 50% do valor de multas, via bafômetro, para o 
Corpo de Bombeiros.
5 - MAURO BRAGATO
Parabeniza a reitoria da Unesp pelo resultado econômico 
da inst ituição, informado via bolet im. Estende 
cumprimentos à Secretaria de Desenvolvimento Econômico. 
Acrescenta que a geração de receitas superiores a despesas 
deve favorecer reajuste salarial para servidores da 
instituição.
6 - JANAINA PASCHOAL
Assume a Presidência.

O SR. PRESIDENTE - CAUÊ MACRIS - PSDB – Questiono os 
líderes presentes em plenário se concordam com o levantamen-
to da presente sessão. (Pausa.)

Havendo acordo entre os líderes, esta Presidência, antes de 
dar por levantados os trabalhos, convoca V. Exas. para a sessão 
ordinária de amanhã, à hora regimental, com a mesma Ordem 
do Dia de hoje; lembrando-os, ainda, da sessão extraordinária 
que será realizada hoje às 19 horas.

Está levantada a sessão.
* * *
- Levanta-se a sessão às 17 horas e 52 minutos.
* * *

 10 DE MARÇO DE 2020
17ª SESSÃO EXTRAORDINÁRIA

Presidência: CAUÊ MACRIS

RESUMO

ORDEM DO DIA

1 - CAUÊ MACRIS
Abre a sessão.
2 - CAMPOS MACHADO
Para comunicação, questiona o presidente Cauê Macris 
sobre a nomeação da Comissão de Relações Internacionais. 
Diz não ter tomado conhecimento da reunião. Esclarece 
que o PTB é o único partido que possui um departamento 
oficial.
3 - PRESIDENTE CAUÊ MACRIS
Ressalta que a comissão foi nomeada hoje e que o PTB não 
solicitou a presidência da mesma. Diz ter sido a reunião 
publicada em Diário Oficial. Encerra a discussão, coloca em 
votação e declara aprovado o PLC 54/19, salvo emenda.
4 - JANAINA PASCHOAL
Solicita uma verificação de votação.
5 - PRESIDENTE CAUÊ MACRIS
Defere o pedido. Determina que seja feita a chamada de 
verificação de votação, pelo sistema eletrônico.
6 - JORGE CARUSO
Informa a obstrução do MDB ao processo de votação.
7 - TEONILIO BARBA LULA
Informa a obstrução do PT ao processo de votação.
8 - JANAINA PASCHOAL
Informa a obstrução do PSL ao processo de votação.
9 - VINÍCIUS CAMARINHA
Informa a obstrução do PSB ao processo de votação.
10 - PAULO CORREA JR
Informa a obstrução do DEM ao processo de votação.
11 - CARLA MORANDO
Informa a obstrução do PSDB ao processo de votação.
12 - SEBASTIÃO SANTOS
Informa a obstrução do Republicanos ao processo de 
votação.
13 - ANDRÉ DO PRADO
Informa a obstrução do PL ao processo de votação.
14 - ARTHUR DO VAL
Informa a obstrução do Patriota ao processo de votação.
15 - LECI BRANDÃO
Informa a obstrução do PCdoB ao processo de votação.
16 - HENI OZI CUKIER
Informa a obstrução do Novo ao processo de votação.
17 - MARCIO DA FARMÁCIA
Informa a obstrução do Podemos ao processo de votação.
18 - MARCIO NAKASHIMA
Informa a obstrução do PDT ao processo de votação.
19 - REINALDO ALGUZ
Informa a obstrução do PV ao processo de votação.
20 - SARGENTO NERI
Informa a obstrução do Avante ao processo de votação.
21 - CARLOS GIANNAZI
Informa a obstrução do PSOL ao processo de votação.
22 - FERNANDO CURY
Informa a obstrução do Cidadania ao processo de votação.
23 - PRESIDENTE CAUÊ MACRIS
Registra as manifestações. Anuncia o resultado da 
verificação de votação, que confirma a aprovação do 
PLC 54/19, salvo emenda. Coloca em votação e declara 
aprovada a emenda ao PLC 54/19.
24 - CARLOS GIANNAZI
Declara voto contrário à emenda apresentada.
25 - PRESIDENTE CAUÊ MACRIS
Encerra a sessão.
* * *
- Abre a sessão o Sr. Cauê Macris.
* * *
O SR. PRESIDENTE - CAUÊ MACRIS - PSDB - Presente o 

número regimental de Sras. Deputadas e Srs. Deputados, sob a 
proteção de Deus, iniciamos nossos trabalhos. Esta Presidência 
dispensa a leitura da ata da sessão anterior. Ordem do Dia.

* * *
- Passa-se à

ORDEM DO DIA

* * *
O SR. CAMPOS MACHADO - PTB – PARA COMUNICAÇÃO 

- Pela ordem, Sr. Presidente. Presidente, o PTB é um dos pou-
quíssimos partidos que tem departamento internacional. Nós 
estamos em três países, e eu acabo de ficar sabendo que V. Exa. 
já nomeou a Comissão de...

O SR. PRESIDENTE - CAUÊ MACRIS - PSDB - Hoje nós 
tivemos um grande evento aqui de nomeação da nova Comis-
são de Relações Internacionais, a qual o PTB não solicitou a 
Presidência vaga.

O SR. CAMPOS MACHADO - PTB - Mas eu não sabia que 
tinha... Nem dessa reunião eu sabia.

O SR. PRESIDENTE - CAUÊ MACRIS - PSDB - Todas foram 
publicadas, inclusive, no Diário Oficial, deputado Campos 
Machado.

O SR. CAMPOS MACHADO - PTB - Será que não teria sido 
feita naquela sala misteriosa que tem na Casa?

O SR. PRESIDENTE - CAUÊ MACRIS - PSDB - Provavelmente 
não, porque fui eu que decidi.

O SR. CAMPOS MACHADO - PTB - Não. Talvez tenha sido 
feita essa reunião na sala misteriosa, porque eu não tomei 
conhecimento, deputado Cauê Macris. Bom, em todo caso, 
deixo aqui meu protesto. Me desculpe. O único partido que tem 
departamento oficial.

O SR. PRESIDENTE - CAUÊ MACRIS - PSDB - Discussão e 
votação do Projeto de lei Complementar nº 54, de 2019 de 
autoria do Tribunal de Contas do Estado.

Em discussão o PLC nº 54, de 2019.
Não havendo oradores inscritos, está encerrada a discussão.
Em votação o projeto, salvo emendas. As Sras. Deputadas e 

os Srs. Deputados que estiverem de acordo, queiram conservar-
-se como se encontram. (Pausa.)

Aprovado.
A SRA. JANAINA PASCHOAL - PSL - Pela ordem, Sr. Presi-

dente. Para uma verificação de votação, Excelência.
O SR. PRESIDENTE - CAUÊ MACRIS - PSDB - É regimental 

o pedido de Vossa Excelência. A partir deste momento, vamos 
fazer soar o sinal intermitente por quatro minutos, para que 
as Sras. Deputadas e Srs. Deputados que não se encontram em 
plenário tomem conhecimento da votação que se realizará.

* * *
- É iniciada a verificação de votação pelo sistema eletrônico.
* * *


